

Michèle Ganet

## Forum santé et remise d'audiomètre au collège Capeyron de Mérignac



Mercredi 12 février (le matin), le collège Capeyron organisait un forum santé et citoyenneté dans ses locaux avec la présence de plus de 20 ateliers animés par des professionnels autour de 10 thématiques différentes : santé, dépendances, sécurité... Des exercices sportifs étaient aussi proposés par la section sportive du collège, et dans la cour, les collégiens pouvaient essayer la voiture "test-choc", un essai qui ne laisse pas indifférent ! La matinée s'est clôturée par la remise officielle par Joëlle Leao, adjointe déléguée à la

santé, de l'audiomètre offert par la Mairie au collège. L'infirmière s'en servira dans l'établissement, mais aussi dans les écoles du secteur. "Plusieurs actions avaient lieu dans différentes classes et nous avons préféré tout regrouper en une matinée sous un format forum santé et citoyenneté, précise Martine Berjot, la principale. Un projet qui a été mis en place par Nadège Vandenbergue, la principale adjointe, avec pour but de préparer les jeunes à s'accomplir dans leur vie d'adulte. "Nous voulons mettre en place dans la ville, des éléments pour la prévention et la promotion de la santé, souligne Joëlle Leao, et nous animons régulièrement des ateliers d'accompagnement à la santé. Et face à la demande des infirmières du collège, on ne pouvait pas rester sans entendre et nous offrons volontiers cet audiomètre."

Source : <http://merignac.blogs.sudouest.fr/>